

Le ministère veut couler notre vedette



SAUVONS LA !

À Marseille, vous souhaitez ?

- L'augmentation du trafic d'armes***
- L'augmentation du trafic de drogue***
- L'augmentation du trafic de médicaments***
- L'augmentation de la pollution maritime***
- Rien de tout cela !***

Si comme nous, vous préférez de loin la dernière option, aidez-nous à maintenir durablement la navette de la Douane dans le port de Marseille et poursuivre nos missions de protection de la population contre les trafics en tous genres. La Direction générale souhaite aujourd'hui nous en priver. C'est inacceptable ! Les habitants de Marseille et de ses environs méritent bien mieux que ce mépris.

